

L'AUTO LUNCH



A New-York, une nouvelle entreprise, qui ne manque pas d'originalité, vient d'être fondée par le propriétaire d'une camionnette qui a transformé sa voiture en bar ambulant.

Voici la camionnette munie des pancartes réclame, durant un lunch le plus tentant.

(Wire World photos)

Un Valenciennois en mission dans le Centre africain

Le prince Sixte de Bourbon-Parme entreprend une nouvelle exploration dans le centre africain, sous le patronage de la Société nationale de Géographie et du Muséum d'histoire naturelle.

Le prince, qui est un habitué des grandes expéditions coloniales scientifiques, a choisi comme cinéaste, un Valenciennois, M. Jean Gereaud, qui, on le sait, a déjà parcouru la région du Tchad et celle de l'Umbo-Huinae, au sud de la Guyane française.

Les membres de cette mission sont au nombre de sept : le prince Sixte de Bourbon-Parme, le comte J. de Neufbourg, M. Norrie, géologue ; le capitaine Nouveau ; M. Jean Gereaud et un chef-mécanicien de la maison Delhaye.

Comme nous l'avons vu, la mission quittera Paris le 28 de ce mois et gagnera Tunis en avion.

La mission compte être de retour en avril prochain.

Nous faisons des voeux pour la réussite de cette expédition du prince Sixte de Bourbon-Parme et félicitons M. Jean Gereaud d'avoir été choisi pour s'en rendre part.

Un boxeur valenciennois contre son manager

Le 10 avril 1929, le boxeur Hommes connaît à son manager, Edouard Tetrad, une somme de 33.000 francs ; quand il en eut besoin dans la suite, il ne put l'épouser et fut amené à porter, contre son dépositaire, une plainte en cours de confiance.

L'affaire a été jugée à l'autodéfense correctionnelle. Le jugement sera rendu bientôt.

CARNET DU JOUR

Nécrologie

On annonce la mort de Mme Albert Guenot, 55^e Rue Le Mesquier, pieusement décédée à Roubaix, le 21 décembre 1931, dans sa 59^e année, administratrice des Sacrements. Les funérailles seront célébrées en l'église Saint-Pierre, à Croix, le lundi 28 décembre, à 10 heures. — Réunion à la maison mortuaire, 5^e avenue Jean-Jaurès, Roubaix, à 10 h. 45. — Il ne sera pas envoyé de faire-part, le présent avis en tenuant lieu.

Luminaires à l'Électricité Ancien et Moderne

MORAND, 90^e Rue de la Liberté, Lille. Voit ses modèles à 95 - 140 et 195 frs. 58021
PAFUMERIE EMILDE

J. LIÈVENS, Socie^t, 19 bis, Grande-Rue. Fabrique Eaux Cologne et Lotions, Peaux, Éponges. Produits dentifra. **GROS ET DÉTAIL**. Pris détaillé toute concurrence.

NORD

LA CHUTE D'UNE JEUNE CYCLISTE DANS LE CANAL, A DUNKERQUE

La gendarmerie de Dunkerque, poursuit ses investigations sur les causes de la noyade accidentelle de la jeune Albertine Welsbecker, à l'identité du cycliste qui croisa l'ouïe de filature au moment où celle-ci tomba à l'eau.

C'est un terrassier, Georges Devaux, domicilié à Capelle-la-Grande.

Il reconnaît qu'Albertine Welsbecker est tombée dans le canal au moment où il rentrait de la croiser, mais il n'a pas pu empêcher l'accident. Il prétend que la bicyclette de la jeune cycliste n'était pas déclarée. Cette dernière allégation est contestée par les constatations faites au moment où la machine de la victime fut retirée du canal : la lampe à acétylène fixée sur cette bicyclette avait sa vis de réglage ouverte.

M. Pocard, juge d'instruction, entendra prochainement les témoins.

Un mineur scalpé à Aniche

Au cours de son travail à la fosse Guyard, un mineur, M. François Labiniak, 50 ans, demeurant à Waziers, a été grièvement blessé et a été transporté sans connaissance à l'Hôtel-Dieu de Douai où le docteur de service releva un accident du cœur chevelu avec fracture probable du crâne.

En descendant du tramway, une femme est tamponnée par une auto à Thannœuil

Jeudi vers 18 h. 30, Mme Dubois, de Templeux, descendit du tramway L quand elle fut bousculée par une auto dont le conducteur, en contrevenant avec le code de la route, poursuivit son chemin à toute allure. Mme Dubois porta une blessure au bas de la tête et de nombreuses contusions sur tout le corps.

Nice-Métropole HOTEL 1^{re} classe 200 chambres p. mer et casinos. Ch. av. pens. dep. 65 fr. 21834

Un bel étage est une bonne réclame, mais elle est limitée aux gens qui passent ; les annonces conduisent les intéressés vers l'étage.

Le Comité de cet important groupement a la lourde tâche de réunir 15 h. 000 000 francs pour l'édification d'un établissement scolaire.

A l'Union des familles nombreuses de l'Epée

Le Comité de cet important groupement a la lourde tâche de réunir 15 h. 000 000 francs pour l'édification d'un établissement scolaire.

Les enfants des écoles publiques

À la Salle des fêtes avaient été conviés les enfants des écoles publiques. La meilleure partie de l'assistance était composée d'une file enfantine qui, comme chaque année, recueillit un vif succès. Un programme de réjouissances charma les enfants et pour terminer, on procéda à une distribution monstre de jouets et objets utilitaires.

Le concert des commerciaux de l'Epée

Inspiré par une delicate pensée, les commerciaux de la rue de l'Epée n'ont pas voulu laisser passer cette fête sans en faire profiter les enfants des écoles du quartier. Ainsi, au sein de l'école Arbez, avait été dressé dans la salle du Collège et les multiples caisses qu'il supportait furent bien des heureux dans tout ce petit monde. Fête très réussie, sans réserves les promoteurs de cette initiative.

Les enfants des écoles publiques

À la Salle des fêtes avaient été conviés les enfants des écoles publiques. La meilleure partie de l'assistance était composée d'une file enfantine qui, comme chaque année,

recueillit un vif succès. Un programme de réjouissances charma les enfants et pour terminer, on procéda à une distribution monstre de jouets et objets utilitaires.

Le concert des commerciaux de l'Epée

Inspiré par une delicate pensée, les commerciaux de la rue de l'Epée n'ont pas

voulu laisser passer cette fête sans en faire

profiter les enfants des écoles publiques.

La meilleure partie de l'assistance était

composée d'une file enfantine qui, comme

chaque année, recueillit un vif succès.

Un programme de réjouissances

charma les enfants et pour terminer,

on procéda à une distribution monstre

de jouets et objets utilitaires.

Le concert des commerciaux de l'Epée

Inspiré par une delicate pensée, les commerciaux de la rue de l'Epée n'ont pas

voulu laisser passer cette fête sans en faire

profiter les enfants des écoles publiques.

La meilleure partie de l'assistance était

composée d'une file enfantine qui, comme

chaque année, recueillit un vif succès.

Un programme de réjouissances

charma les enfants et pour terminer,

on procéda à une distribution monstre

de jouets et objets utilitaires.

Le concert des commerciaux de l'Epée

Inspiré par une delicate pensée, les commerciaux de la rue de l'Epée n'ont pas

voulu laisser passer cette fête sans en faire

profiter les enfants des écoles publiques.

La meilleure partie de l'assistance était

composée d'une file enfantine qui, comme

chaque année, recueillit un vif succès.

Un programme de réjouissances

charma les enfants et pour terminer,

on procéda à une distribution monstre

de jouets et objets utilitaires.

Le concert des commerciaux de l'Epée

Inspiré par une delicate pensée, les commerciaux de la rue de l'Epée n'ont pas

voulu laisser passer cette fête sans en faire

profiter les enfants des écoles publiques.

La meilleure partie de l'assistance était

composée d'une file enfantine qui, comme

chaque année, recueillit un vif succès.

Un programme de réjouissances

charma les enfants et pour terminer,

on procéda à une distribution monstre

de jouets et objets utilitaires.

Le concert des commerciaux de l'Epée

Inspiré par une delicate pensée, les commerciaux de la rue de l'Epée n'ont pas

voulu laisser passer cette fête sans en faire

profiter les enfants des écoles publiques.

La meilleure partie de l'assistance était

composée d'une file enfantine qui, comme

chaque année, recueillit un vif succès.

Un programme de réjouissances

charma les enfants et pour terminer,

on procéda à une distribution monstre

de jouets et objets utilitaires.

Le concert des commerciaux de l'Epée

Inspiré par une delicate pensée, les commerciaux de la rue de l'Epée n'ont pas

voulu laisser passer cette fête sans en faire

profiter les enfants des écoles publiques.

La meilleure partie de l'assistance était

composée d'une file enfantine qui, comme

chaque année, recueillit un vif succès.

Un programme de réjouissances

charma les enfants et pour terminer,

on procéda à une distribution monstre

de jouets et objets utilitaires.

Le concert des commerciaux de l'Epée

Inspiré par une delicate pensée, les commerciaux de la rue de l'Epée n'ont pas

voulu laisser passer cette fête sans en faire

profiter les enfants des écoles publiques.

La meilleure partie de l'assistance était

composée d'une file enfantine qui, comme

chaque année, recueillit un vif succès.

Un programme de réjouissances

charma les enfants et pour terminer,

on procéda à une distribution monstre

de jouets et objets utilitaires.

Le concert des commerciaux de l'Epée

Inspiré par une delicate pensée, les commerciaux de la rue de l'Epée n'ont pas

voulu laisser passer cette fête sans en faire

profiter les enfants des écoles publiques.

La meilleure partie de l'assistance était

composée d'une file enfantine qui, comme

chaque année, recueillit un vif succès.

Un programme de réjouissances

charma les enfants et pour terminer,

on procéda à une distribution monstre

de jouets et objets utilitaires.

Le concert des commerciaux de l'Epée

Inspiré par une delicate pensée, les commerciaux de la rue de l'Epée n'ont pas

voulu laisser passer cette fête sans en faire

profiter les enfants des écoles publiques.

La meilleure partie de l'assistance était

composée d'une file enfantine qui, comme